

# Der Nikolaus kommt!

Am 04. Dezember besuchte uns der Nikolaus:



Die ersten und zweiten Klassen wurden wie auch in den Jahren zuvor im Klassenzimmer besucht.



Der Nikolaus las aus seinem goldenen Buch vor - er erzählte aus seinem Leben, aber auch, was er in den einzelnen Klassen beobachtet hatte. Die Kinder lauschten gespannt und freuten sich über die kleinen Geschenke, die er in seinem Sack mitbrachte.



In diesem Schuljahr ist auf Grund der Corona-Pandemie vieles anders.

Auch der Nikolaus beschritt neue Wege, um die Kontakte zu den Kindern möglichst gering und Abstand zu halten:



Die dritten und vierten Klassen suchte er deshalb über das Gerüst auf. Da staunten die Schüler nicht schlecht, als es plötzlich während des Unterrichts klopfte und der Nikolaus vor dem Fenster stand, um ihnen ebenfalls ein Geschenk zu überbringen:



*Wir bedanken uns im Namen unserer Kinder ganz herzlich beim Elternbeirat, der diese Aktion durch die Finanzierung der Nikolausgeschenke ermöglicht hat!*